
学校教育目標 ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成  
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 堂々と発表しました！（第７６回水俣市小中学校音楽会）  
１１月１３日（水）、水

俣市文化会館で行われ
た水俣市小中学校音楽
会に水東小の 3 年生か
ら 6 年生が参加しまし
た。 

演奏曲目の一つは、昨
年に引き続き、ボディパ
ーカッション『モグラストンプ』を発表しました。昨年も同じものを発表したので、自信を
もってできたようでした。二つ目は、『いのちのうた』という歌を披露しました。大きな舞
台でしたのでかなり緊張していたようでしたが、練習の成果を十分発揮し立派に発表するこ
とができました。 

 

  新潟県の小学生と交流！（水俣病発生地域間交流）  
１１月６日（水）は、阿賀野市立笹岡小学校５年生と本校の

５・６年生が交流しました。この事業は、今回と２月頃の２回
にわたって、リモートでの学習会を行います。今回は、お互い
の紹介や学校、県の紹介等をしながら交流しました。 

本校の５・６年生は、水俣市の産物や偉人、熊本県といえば
…などクイズ等交えながらふるさとの良さをたくさん紹介しま
した。また、笹岡小学校のある児童からの「水俣病のことを教
えてください。」という質問に、６年生がこれまでの学習を生か
し、しっかりとわかりやすく説明していました。２月の２回目
の交流に向けて「もっと水俣病のことをしっかりと伝えられる

ように学習を深めたい。」と話している児童もいました。モニタ
ーを通して初めて出会う新潟の友達ともすぐに打ち解け、元気
よく発表していました。 
 

あ水俣市立図書館に行ってきました！（２年生校外学習）  
１１月６日（水）、２年生は生活科の時間に水俣市立図書館に行き

ました。行きは、公共交通機関（バス）を利用しました。子どもた
ちの中には、初めてバスに乗る子もいたようでした。 

市立図書館では、担当の方から説明し
てもらったり、館内を案内してもらった
りしてもらいました。「秘密の部屋（蔵

書の部屋）」を見せてもらったり、「みな
よむ号」の説明を聞いたりしました。 

市立図書館には、全部で９万冊以上の本があることに驚いて
いた様子でした。 
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１２／１３（金）ふれあい文化祭 学級懇談 
 

子どもたちの学習発表や音楽会で発表したもの、

餅つき踊りの披露等、盛りだくさんです。 

多くの方のご来校をお待ちしています！！ 

地域の皆様もふるってご来校ください。 

これは、水東小のホームページの 

二次元コードです。 

子どもたちの日常の様子を 

たくさんアップしています。 

是非アクセスし、ご覧ください。 

 １２月の予定（感染症等の状況によっては変更になることもあります。  
〇１２月 ２日（月）：にこにこ生活習慣 PTA 役員会・指名委員会 
〇１２月 ４日（水）：全校集会 県学力・学習状況調査 
〇１２月 ５日（木）：人権集会 
〇１２月 ６日（金）：委員会活動 校外学習（３・４年） 
〇１２月 ８日（日）：PTA 学年行事（１・２年） 
〇１２月１０日（火）：漢字大会 
〇１２月１１日（水）：児童集会 教育相談 
〇１２月１２日（木）：餅つき踊り練習 
〇１２月１３日（金）：ふれあい文化祭 学級懇談  学校運営協議会 

〇１２月１５日（日）：PTA どんどや準備 
〇１２月１７日（火）：計算大会  
〇１２月１８日（水）：地区児童会 
〇１２月２０日（金）：芸術劇場 クラブ活動 
○１２月２４日（火）：終業式 
 

 火災に備えた避難訓練  
１１月７日（木）、火災を想定した避難訓練を実施しま

した。今回は、理科室から火災が発生した、という想定で
行いました。今回も「お（おさない）・か（かけない）し
（しゃべらない）」の約束事をしっかり守り、短い時間で
集合場所に集まることができました。 

今回は、消防署の方をお招きし、避難の様子を見ていた
だいたり、火災を防止したりすることについてお話してい
ただきました。消火器は、普段から玄関等目に付くところ
に設置したほうが良いことなど新たに知ることができてよ
かったです。 

また、実際に消火器を使って火を消す訓練も何名かの児
童にしてもらいました。初めてのことで難しそうでしたが
見事に消火することができました。 
 

 学校訪問がありました！  

１１月２６日（火）、水俣市の教育委員さんや教育
委員会の皆さんが来校され、学校の様子をご覧にな
りました。 

学校の経営説明をしたあと、全学年の授業を参観
していただきました。中学年や高学年になると見知
らぬ来校者から参観されてもいつもと同じように
授業に取り組んでいました。 

教育委員さんからは、「子どもたちが落ち着いて
いた。」「先生と子どもたちの連携がとれていた。一体感があった。」「学習リーダーの育成が
図られていた。」などなどたくさんのお褒めの言葉をいただきました。普段から頑張ってい
る子どもたちや先生方を高く評価していただきとてもうれしくなりました。 

 

 ふれあい文化祭に向けて（餅つき踊り練習）  

今年も「大迫餅つき踊り保存会」のご指導の下、餅つき踊りの
練習に取り組んでいます。回を重ねるごとにどんどん上手にな
ってきています。発表する日（１２月１３日）が楽しみになって
きました。当日はたくさんの皆さんに見ていただければ嬉しい
です。 


